

EFEKTIVITAS PROGRAM PENCEGAHAN STUNTING DI DESA GUNUNGCUPU KECAMATAN SINDANGKASIH KABUPATEN CIAMIS

Defi Rahmadani

Ilmu Pemerintahan, Universitas Galuh, Ciamis, Indonesia
e-mail: Defirahmadani01@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya permasalahan yang terjadi terkait dengan Efektivitas Program Pencegahan Stunting di Desa Gunungcupu Kecamatan Sindangkasih Kabupaten Ciamis belum optimal. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan tingkat Efektivitas Program Pencegahan Stunting di Desa Gunungcupu Kecamatan Sindangkasih Kabupaten Ciamis. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu dengan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Adapun untuk mengukur indikator dari strategi dalam penelitian ini dengan menggunakan teori yang dikemukakan oleh Bormasa (2022:134-136) yang menyebutkan bahwa terdapat 6 (enam) indikator pengukuran efektivitas yaitu: Penetapan tujuan strategi, Perencanaan dan pemanfaatan sumber daya, Lingkungan yang mendorong prestasi, Proses komunikasi, Kepemimpinan dan pengambilan keputusan, dan Adaptasi dan inovasi. Hasil penelitian yaitu: 1) Efektivitas Program Pencegahan Stunting di Desa Gunungcupu Kecamatan Sindangkasih Kabupaten Ciamis belum terlaksana secara optimal. 2) Hambatan yang dihadapi yaitu kesadaran masyarakat dalam pencegahan stunting masih kurang, banyak program penanggulangan stunting yang tidak tepat sasaran dan seringkali hanya mengatasi gejala dan bukan akar masalah, faktor pendidikan dan pemahaman terkait dengan masalah stunting yang masih kurang, kemudian juga kemampuan ekonomi untuk perbaikan kualitas gizi dan juga kualitas lingkungan tidak mampu terpenuhi, dan masyarakat tidak mengikuti penyuluhan yang dilakukan oleh pemerintah. 3) Upaya yang dilakukan yaitu adanya sosialisasi dan edukasi melalui penyuluhan secara berkelanjutan, adanya perbaikan sanitasi lingkungan di Desa Gunungcupu yang menjadi salah satu program kerja tahun 2024 yang diharapkan mampu untuk mengat asi stunting di Desa Gunungcupu, dan adanya penegasan kepada ketua RT dalam mendorong minat masyarakat untuk ikut sosialisasi secara berkelanjutan dan mengikuti semua program yang dibuat oleh Pemerintah Desa.

Kata Kunci: *Efektivitas, Program, dan Stunting.*